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Zur Sitzung am                                  Gremium 
19.08.2021                                         Bezirksvertretung Uellendahl-Katernberg 

 
 
Einrichtung einer Tempo 30 Strecke an der Straße „Am Elisabethheim“ 
 
 
Sehr geehrter Herr Lüppken, 
 
die CDU-Fraktion stellt einen Antrag, den die Bezirksvertretung Uellendahl-Katernberg wie 
folgt beschließen möge: Die Verwaltung wird beauftragt, die Einrichtung einer Tempo 30 
Strecke an der Straße „Am Elisabethheim“ beginnend am Ortseingangsschild (kurz hinter der 
Haus-Nr. 131) bis zum Beginn der Tempo 30 Zone (unmittelbar bei der Haus-Nr. 75) zu 
prüfen und umzusetzen. 
 
Begründung:  
 
Die Straße „Am Elisabethheim“ ist eine viel befahrene Straße, die die Stadtteile Wuppertal-
Elberfeld und Velbert-Neviges miteinander verbindet. An Wochentagen wird die Straße sehr 
stark durch den Berufsverkehr genutzt, durch das angrenzende Industriegebiet am 
Rosenhügel kommt noch Anlieferungsverkehr durch Lastkraftwagen hinzu. An 
Wochenenden wird die Straße darüber hinaus von vielen Fahrradfahrern und 
Motorradfahrern genutzt. Durch die teilweise engen und unübersichtlichen 
Straßenverhältnisse können Gefahrensituationen entstehen, insbesondere wenn sich 
Personenkraftwagen und Lastkraftwagen oder landwirtschaftliche Fahrzeuge in den engen 
Kurven begegnen. Bei einer zugelassenen Höchstgeschwindigkeit von 50 Stundenkilometern 
ist ein abstoppen bzw. ausweichen aufgrund der engen Straßenverhältnisse kaum noch 
möglich. In der Vergangenheit hat es hier schon häufiger Unfälle mit Sach- und 
Personenschaden gegeben.  
 
Die Einrichtung einer Tempo 30 Strecke würde den Straßenverhältnissen gerecht werden 
und das Gefahrenpotenzial für alle Verkehrsteilnehmer deutlich absenken.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Jens Kromberg 



  

 
 

 
 


